

栃南中だより



令和2年9月24日 9月号

文責 校長

教育目標

みずから考え学習する生徒
心の豊かな生徒
正しいことをやりとげる生徒
健康でたくましい生徒

認めて誉めて励まして
信じて待って見届ける

「暑さ寒さも彼岸まで」、最近はめっきり秋らしくなってきました。9月は、各学年とも、校外に出向く行事がありました。コロナ感染症が心配される中、各行事を無事終了することができました。保護者の皆様、各行事にご協力いただきました関係者の皆様に感謝申し上げます。校内・校外での各行事を各学年の委員長・副委員長の生徒の感想を主として紹介していきます。

<各学年行事>

1年 ブドウ狩り…9/15、大平町の盤峰園に行ってきました。



1組 学級委員

最初は、ブドウを狩るだけで、先生が言うほど楽しいのかなと思いましたが、実際にやってみると、美味しそうなブドウを探すだけでとても楽しくて、友達との仲も深まったと思います。試食のブドウも美味しくて、とてもよい思い出ができました。

2組 学級委員

盤峰園の方の説明は短くてわかりやすかったですし、持ち帰れるブドウの量が2房から3房に変更になってとてもよかったです。現地で食べた巨峰はとても甘くて美味しかったし、ベリーAも、家に帰ってから食べましたが、とても美味しかったです。



2年 太平山ハイキング…9/16、太平山、大中寺へ行ってきました。



1組 学級委員

今回のハイキングでは、登山や仲間との協力を通して、「チーム力」というのがより一層高まったと感じました。このチーム力を、これからのスポレクや南斗祭などで発揮して、学年全体で最高な行事にしていきたいと思えます。

1組 学級委員

あじさい坂の階段はとても長く、一段一段上がる度に足が重くなり大変でしたが、皆で声をかけ合い励まし合いながら上りました。最後の一段を上りきったとき、達成感があり清々しい気持ちになりました。よい思い出をつくることができました。

2組 学級委員

太平山から大中寺への下り坂、お互いに声を掛け合い、みんなで助け合い、全員無事に下ることができました。この体験を通して、クラスの団結力が深まったと思います。今回の経験を今後の学校生活に活かしていこうと思えます。

3年 修学旅行に行ってきました。

9/15 (もみじ谷大吊橋、那須ロープウェイ、那須どうぶつ王国)、9/16 (那須ハイランドパーク)

1組 学級委員

方面が、県内に変更となり、当初は悔しさを抱いていました。しかし、本気で笑い、本気で楽しむ仲間との時間を通して、「幸せの身近さ」を喜びの中から学ぶことができました。



2組 学級委員

那須方面へ1泊2日と小規模な修学旅行となってしまいましたが、皆苦言を呈するのではなく、帰りのバスの中では笑顔の人が多かったです。当たり前前なのが、有り難いことだと改めて思い、先生方に感謝したいです。

<高校の先生の授業を受けてみて 9/15>

青藍泰斗高校 教頭先生…「社会人となるために」		
栃木高校 教務主任の先生…「なぜ人は働くの？」		
3組 学級委員 2名の先生方には共通していたことがありました。それは、「考え続けていく」ということです。思考し続け、次に繋げるにはどうすればよいかを見つけていくということが大切だということです。私も考え続けていきたいです。	2組 学級委員 私は、先生の「自分は創っていくもの」という言葉が印象に残りました。私自身、時々自分らしさが分からなくなってしまうことがあったので、これから自分を構成し、自分の色を見つけていくんだという気持ちをもてました。	3組 学級委員 どんな職業でも「正しい」という選択肢は1つではないというのが心に残りました。どんな職業でも必ず自分で答えを出さなきゃいけないときもあると思うので、常に心にとめておきたいと思います。
そのほか、2人の先生の講話から印象に残った言葉 <ul style="list-style-type: none"> ・失敗の言い訳が自分の成長の邪魔になる。 ・何かをすると失敗はつきもの。むしろ失敗が常。失敗ではない、うまくいかない方法を見つけただけ。 ・自分でコントロールできないのは、相手の言動と過去。 自分でコントロールできるのは、自分の言動と自分の未来。 ・あなたは飢えた人に何を与えますか。それは、食べ物でもなく釣り竿でもない。 なぜあなたが飢えるのに至ったのか、その原因を考える力を与えること、これが重要である。 		

<地区新人大会 実施予定日> 9月23日現在

種目	期日 及び 場所
野球	11/1(日)、3(火)、15(日)、22(日)…
陸上	10/11(日)…栃木市総合運動公園競技場
サッカー	10/11(日)、18(日)、11/8(日)…東陽中、石橋中 他
バレー女	10/11(日)、18(日)、11/1(日)、3(火)…藤岡一中、藤岡体育館
バスケ女	10/31(土)、11/1(日)…野木二中
卓球	12/5(土)男子…大平南中 12/6(日)女子…大平南中 12/13(日)男子・女子…桑中
剣道	未定

*県新人大会は中止(駅伝大会は実施)になりましたが、下都賀地区としては、各種目ごとにコロナウイルス感染症対策を検討し、実施可能であれば、各種目ごとに実施することになりました。今後、新たな情報につきましては、各部顧問より各部生徒に連絡いたします。

<放課後自習室開放>

1学期にも実施した学力補充のための放課後の学習室開放を、10/5より再開します。行事等のない放課後に、パソコン室と普通教室を1時間程度開放します。3年生中心ですが、1、2年生については、部活動のない日等は、使用可とします。基本的には、eライブラリの活用等での自主学习ですが、積極的に質問してください。詳細につきましては、後日、担任から生徒の皆さんに連絡します。

<新しいトイレ使用間近>



1学期から続いた、西側トイレ(1階から4階)の改修工事がほぼ終了しました。センサーにより電気や流水が自動です。10月には使用可能になります。楽しみです。

<2学期 始業式式辞概要>

皆さんは、情報通信技術が日々進化する時代、また、今回のコロナウイルス感染症対策のように初めて出会う新たな課題に直面する時代等、変化の激しい社会を生きていかなければなりません。皆さんにとって、情報を迅速かつ的確に収集し、状況を適切に判断(分析・見通し)し、自分の考えをしっかりともち、自分をきちんと表現していく力を身に付けていくことが、これからの社会を生きていくうえで大切なことだと思います。そこで、まずは、次の2つのことを頭の片隅に入れ、意識して取り組んでみてください。

①自分の考えを、相手に分かりやすく伝える。②相手の立場に立って考え会話する。

この2つの目標は、授業、友達との会話、部活動など、日々の生活の中で、取り組めるものです。この2つのことを毎日意識して努力することによって、皆さん各個人の思考力、判断力、表現力を伸ばすことにもつながると思います。1日1日を大切に、努力してみてください。